
REQUERIMENTO  N.º379    ⁄2010.

Ementa: solicitando informar sobre a possibilidade de implantar o programa de atividade delegada da 
Polícia Militar na cidade de Pindamonhangaba.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que o convênio entre a Prefeitura de Taubaté e a Polícia Militar já está sendo feito para 
implantar a atividade no referido município.

Considerando que essa já é uma proposta da Comissão de Segurança da cidade para reforçar a segurança.

Considerando que o comandante da 2ª Cia. BPM de Pindamonhangaba já entregou um documento para o 
SR. Prefeito  contendo informações sobre o desenvolvimento dessa atividade.

Considerando que com esse convênio a situação melhora para a população e, também, para os 
profissionais, que vão exercer uma atividade legalizada e serão pagos por isso.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao Comandante do 2º BPM, Capitão Paulo H. Cavalheiro, solicitando informar 
sobre a possibilidade de implantar o programa de atividade delegada da Polícia Militar na cidade de 
Pindamonhangaba.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de Novembro de 2010.

 

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB

 


